

## Sonne, Fußball, Grillwürste: die BLM legt ein heißes Spiel beim „Disney & Friends Cup 2015“ hin

von **Elena Lorscheid** am **18. August 2015**

Auch dieses Jahr fand im Stadion des Sport- und Freizeitparks Eglfing in Haar bei München das beliebte Disney-Fußballturnier zur Unterstützung der Manuel Neuer Kids Foundation statt.

Während auf dem Platz die Mannschaften um den Turniersieg kämpften, amüsierten sich außerhalb davon Kinder und Jugendliche auf Hüpfburgen, mit Wasserattraktionen und am Stand der Disney-Zeichner. Für die BLM spielten Adrian Gerlitsch, Philipp Schroeder, Djoko Kalaba, Frank Strässle, Bidjan Vakili, Andreas Schubert, Dominik Schuster, Hans Holleis, Marcel Tuljus, Tobias Knieper und Thomas Seitz (Bildreihenfolge v. l. n. r.). Bettina „Bierhoff“ Ebenbeck war natürlich als Teammanagerin mit dabei.

### Steigende Torchancen bei steigenden Temperaturen

Das Team trat in der Vorrunde als erstes gegen den FC SKYern (SKY Deutschland) an und lieferte den Zuschauern ein hitziges Spiel mit vielen Torchancen. Leider verlor es ganz knapp mit 1:0. Während danach die Temperaturen stetig stiegen, erfrischten sich die Spieler mit viel gut gekühltem Wasser, Magnesiumtabletten und Bier, besprachen die verfehlten Pässe und schmiedeten mit ihrem Trainer neue Taktikpläne.

Kaum eine Stunde später stand die Mannschaft wieder auf dem Feld gegen Jupp & Friends (UniCredit/HypoVereinsbank) – Stirn an Stirn unter der sengenden Sonne. Es wurde waghalsig und dynamisch gespielt. Trotz der Hitze rannten die Spieler unablässig. Geschickte Taktikversuche wurden von der gegnerischen Seite blockiert, diese aber auch nicht zum Zug gelassen, sodass beide Teams mit einem Unentschieden (0:0) vom Platz gingen.

Im darauffolgenden Aufeinandertreffen mit den wilden Löwen (Publics) nahm das Spiel der BLMler deutlich Konturen an. Während die Köpfe immer röter wurden und die Sonne ihren Zenit erreichte, liefen die Spieler zur sportlichen Höchstleistung auf. Das klimatische Training beim Turnier der Landesmedienanstalten in Kassel hat sich gelohnt. Das BLM-Team gewann mit 2:0.

### Katzmair Kids wurden Sieger des Turniers

Bei den anschließenden Platzierungsspielen siegten jedoch im 7-Meter-Schießen nach einem spannenden Unentschieden die Katzmaier Kids (Artists for Kids) gegen die BLM. Auch im anschließenden Spiel wurde die BLM-Mannschaft von den Disney VoluntEARs (The Walt Disney Company) ebenfalls im 7-Meter-Schießen mit 1:3 geschlagen.

Es schien so, als hätten die Temperaturen letztlich doch ihren Tribut gefordert und viel Kraft aus den Spielern gesogen. Die Mannschaft sammelte jedoch ihre Kräfte. Einige Getränke und Grillwürste später, die dem Team neue Energie lieferten, fanden sich die Spieler erneut auf dem Feld gegen den FC SKYern wieder. In einem aufregenden Spiel mit tödlichen Pässen und perfekten Grätschen von beiden Seiten gelang der BLM schließlich der souveräne Sieg mit 0:3.

Das Turnier gewannen die Katzmaier Kids. Das BLM-Team erreichte Platz 7 von 12. Mit Musik und Tombola wurde der Disney & Friends Cup dann beendet. Vielen Dank an die Walt Disney Company und deren Volunteers

für die Organisation der tollen Veranstaltung und die super Verpflegung. Unser Dank gilt ebenfalls den Mannschaften für ihre Turnierteilnahme und den vielen Familien, die kräftig gespendet haben. Wir freuen uns über das super Ergebnis und werden im nächsten Jahr wieder dabei sein. Unsere Herausforderung bis dahin ist es, einen knackigen Mannschaftsnamen zu finden – Tipps und Vorschläge sind willkommen!